

## Kleines Sommerkonzert – Open Air bei bestem Wetter

Bei strahlendem Sonnenschein konnte am vergangenen Sonntag, den 05.09.2021 seit fast zwei Jahren der erste öffentliche Auftritt des Musikverein Oberndorf stattfinden. Mit einem kleinen Sommerkonzert auf dem Oberndorfer Festplatz wurden die Zuhörer mit traditionellen und modernen Musikstücken unterhalten. Für das leibliche Wohl war in Form von kühlen Getränken und frischen Brezeln auch gesorgt. Uns hat der Auftritt sehr viel Spaß gemacht und wir hoffen, dass es nicht erst in zwei Jahren den nächsten geben wird.



MVO-Pressewart